

## ABSTRAK

**Rida Daryati: “Aplikasi Produk Pembiayaan Dana Talangan Haji di Bank Syariah Mandiri KCP Garut Melalui Akad *Qardh wal Ijarah*”.**

Bank Syariah Mandiri KCP Garut sebagai salah satu lembaga keuangan syariah, merupakan solusi pemerintah dalam membangun dan memperkuat posisi perekonomian yang semakin hari, semakin terasa manfaatnya. Untuk selanjutnya, demi menjamin kebaikan manusia (umat islam) di dunia dan di akhirat, maka dalam pelaksanaannya harus sesuai dengan syariat islam. Sehubungan dengan hal tersebut, maka pelaksanaan pembiayaan dana talangan haji yang diselenggarakan oleh Bank Syariah Mandiri pun harus sesuai dengan ketentuan syariah dan fiqih muamalah. Hal ini disebabkan karena manusia hidup untuk mempertanggungjawabkan segala aktivitasnya di dunia, dan pelaksanaan akad yang sesuai dengan ketentuan syariah merupakan manipulasi yang kelak dapat dipertanggungjawabkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji yang diselenggarakan oleh Bank Syariah Mandiri KCP Garut melalui akad *qardh wal ijarah* tersebut, apakah sudah sesuai dengan ketentuan syariah dan fiqih muamalah.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji merupakan wujud dari disiplin ilmu, bukan masalah keyakinan atau tata cara ibadah ritual sebagaimana diduga banyak orang. Aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji melalui akad *qardh wal ijarah* merupakan wujud dari disiplin ilmu yang terdapat pada fiqih muamalah yang kemudian dipraktekkan di lembaga keuangan syariah salah satunya Bank Syariah Mandiri KCP Garut.

Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah metode studi kasus. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, dan studi kepustakaan. Pengolahan data dilakukan dengan pengumpulan data,



pengidentifikasian, pengklasifikasian, sampai pada penarikan kesimpulan. Dan metode analisa data yang digunakan adalah kualitatif.

Data yang ditemukan menunjukkan bahwa aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji di Bank Syariah Mandiri KCP Garut melalui akad *qardh wal ijarah* sudah sesuai dengan ketentuan syariah dan fiqh muamalah. Dengan demikian penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa produk pembiayaan dana talangan haji di Bank Syariah Mandiri KCP Garut pada pelaksanaannya menggunakan akad *qardh wal ijarah*, dimana akad *qardh* digunakan sebagai akad dalam memberikan pembiayaan dana talangan haji kepada nasabah, sedangkan akad *ijarah* digunakan sebagai akad dalam pengurusan pendaftaran haji secara *online* melalui SISKOHAT (Sistem Komputerisasi Haji Terpadu).





## ***Riwayat Hidup***

Penulis bernama Rida Daryati, lahir di kota Garut pada tanggal 24 Maret 1991. Penulis adalah anak ke satu dari dua bersaudara dari pasangan Bapak Sadar Kuswandi dengan Ibu Eti Rohaeti (almh.).

Penulis menyelesaikan pendidikan dasar di SDN Sukasono V tahun 2002. Kemudian melanjutkan pendidikan di SLTPN 1 Cibatu pada tahun 2002-2005 dan pada saat itu aktif dalam kegiatan drum band “Gita Winaya”. Pendidikan menengah ditempuh di SMAN 1 Cibatu (SMAN 3 Garut sekarang). Kemudian pada tahun 2008 melanjutkan pendidikan tinggi di Jurusan Muamalah-Perbankan Syariah, Fakultas Syariah dan Hukum UIN Sunan Gunung Djati Bandung. Adapun amanah yang pernah diembannya yaitu Staf Bendahara KOPMA UIN Sunan Gunung Djati Bandung periode 2010-2011.

Dalam penyelesaian studi ini, penulis melakukan penelitian dan menulis skripsi dengan judul “*Aplikasi Produk Pembiayaan Dana Talangan Haji di Bank Syariah Mandiri KCP Garut Melalui Akad Qardh Wal Ijarah*”, di bawah bimbingan Prof. Dr. H. Saeful Anwar, M.A dan Dr. Yadi Janwari, M.A.